



EL DIARIO DE AVILA

V CENTENARIO DEL NACIMIENTO DE LOS REYES CATOLICOS



Año LV Núm. 16.354

Precio: 70 céntimos

Viernes 22 de febrero de 1952

Los ministros de la N. A. T. O. han aprobado la formación de un Ejército en Europa

Le nutrirán próximamente millón y medio de soldados

LISBOA.—Los ministros de Defensa de la N. A. T. O. han aprobado el establecimiento de un Ejército europeo de 1.430.000 hombres. Estará formado por 14 divisiones francesas, 12 alemanas, 12 italianas y cinco de los países del Benelux (Bélgica, Holanda y Luxemburgo). Los planes militares prevén divisiones de 13 mil hombres. Con esta decisión termina la oposición francesa a que Alemania tuviera unidades armadas completas. Los ministros también aprobaron el plan de las tres grandes potencias, ultimadas en Londres, para dar término a la ocupación alemana cuando el tratado del Ejército europeo esté ratificado por los Parlamentos de las seis naciones interesadas.

Reunión de ministros de Defensa y Hacienda

LISBOA.—Ayer, después de escuchar a sus consejeros militares, entre los que figuraban el general Gruñher, jefe del Estado Mayor de Eisenhower, que apeló por una aceleración del programa de aeródromos, los ministros de Defensa se reunieron con los de Hacienda para tratar de las aportaciones económicas de cada uno de los países miembros de la Organización.—EFE.

Conferencia de los ministros de Asuntos Exteriores

LISBOA.—En la reunión de los ministros de Asuntos Exteriores, el ministro francés, Schuman, habló del coste de la guerra de Indochina para Francia y el peligro de la intervención comunista china. El secretario de Estado norteamericano, Acheson, explicó el coste de la guerra de Corea para los Estados Unidos y sus efectos sobre la economía norteamericana y el programa de ayuda de Estados Unidos a Europa. El secretario del Foreign Office británico, Eden, planteó la cuestión del problema egipcio y puso de relieve que existe un vacío en el Oriente Medio, a pesar del ingreso de Grecia y Turquía en la N. A. T. O.

Se señala como significativo el hecho de que no se tratara de la cuestión alemana.—EFE.

Informe de los «tres grandes» a sus colegas

LISBOA.—Los ministros de Asuntos Exteriores de las tres grandes potencias informaron a sus colegas del Pacto Atlántico de sus conversaciones en Londres sobre Alemania.

Antes de la reunión de los catorce ministros de Asuntos Exteriores, los ministros de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia celebraron una reunión privada con los ministros del Benlux para informarles de sus conversaciones sobre Alemania.

Hoy, sesión plenaria

LISBOA.—La sesión plenaria del Consejo de la N. A. T. O., que se iba a celebrar ayer tarde, se ha suspendido para que los delegados pudiesen asistir a la recepción ofrecida por el Presi-

dente de Portugal, general Cra-veiro Lopes. La próxima sesión plenaria se ha celebrado esta mañana.—EFE.

Recepción del Presidente portugués a la N. A. T. O.

LISBOA.—El Presidente de la República ofreció ayer tarde una gran recepción a los delegados del Consejo del Atlántico y a los periodistas extranjeros que, con motivo de la reunión de la N. A. T. O. se encuentran también en Lisboa. Asistieron más de mil invitados, entre ellos Acheson, Schuman, Eden, Bradley, Gruenther, ministros del Go-

bierno portugués y otras personalidades diplomáticas y militares. El embajador de España, que asistió a la recepción, conversó animadamente durante largo rato con Acheson y con el embajador de los Estados Unidos en Madrid. También departió don Nicolás Franco, amistosamente, con el general Gruenther, jefe del Estado Mayor de Eisenhower. El embajador español tuvo una cordial conversación, asimismo, con el ministro de Negocios Extranjeros portugués y con el de Defensa Nacional. A la recepción no asistió el jefe del Gobierno, Oliveira Salazar.

¿El Gobierno portugués va a proponer oficialmente el ingreso de España en la Organización del Atlántico?

La noticia ha suscitado una viva polémica en la Prensa internacional

PARIS.—El diario «Le Monde» dice en su editorial de política exterior: «Parece confirmarse que el Gobierno de Lisboa propondrá esta semana al Consejo del Pacto Atlántico la participación de España en la defensa occidental. Se comprende muy bien que Portugal insista particularmente sobre la cuestión, cuando ella misma, como miembro de la N. A. T. O., deberá conciliar las obligaciones que le impone el pacto con las que se derivan del pacto de no agresión y amistad que firmó con España en 1939 y que fué renovado después.

Sea cual fuere la acogida que eventualmente tenga en Lisboa la petición portuguesa, su suerte dependerá, ante todo, del giro que tomen las negociaciones, de las que se viene hablando desde hace tiempo, entre Madrid y Washington.—EFE.

Otros comentarios franceses

«Ge Matin», órgano del partido del general De Gaulle, dice: «El ministro portugués ha sugerido en una forma mucho más concu-

El tiempo en España

Aumento de la temperatura

Parte meteorológico nacional

Ayer la nubosidad ha sido abundante en la mitad sur de la Península, habiéndose producido precipitaciones muy escasas en esta última región. En el resto, el tiempo ha sido bueno, con cielo poco nuboso.

Tiempo probable.—Cielo parcialmente nuboso, excepto en el golfo de Cádiz donde es de esperar nubosidad abundante, acompañada de precipitaciones. Aumento general de la temperatura en toda la Península.

Temperaturas extremas.—Máxima de 18 grados en Sevilla y mínima de ocho grados bajo cero en Cuenca.

creta que en las pasadas sesiones del Consejo del Pacto Atlántico, que España debe ser incluida en la N. A. T. O.; y el secretario de Estado norteamericano, Dean Acheson —que representa a un Gobierno que ha estado negociando bastante tiempo con España— parecía muy interesado».

Francois Roussel publica un editorial en «La Croix» pidiendo «una mejor inteligencia entre España y buen número de capitales occidentales». El problema—la inclusión de España en la NATO—no está aún a punto de resolverse, pero una actitud más favorable hacia España parece surgir en muchas capitales occidentales. Una más estrecha cooperación entre España y Francia para tratar de los problemas árabes principalmente Marruecos — es cada vez más evidente».

Juicio de la Prensa británica

Los corresponsales ingleses informan a sus periódicos desde Lisboa que el llamamiento de Da Cunha ha «sorpendido» a los delegados. Así por ejemplo, «Daily Express», de tendencia imparcial y de gran tirada, dice en su información que aparece en primera página, que la declaración de Da Cunha sobre España ha sumido a la reunión de Lisboa en una crisis. Añade que después de la declaración del ministro portugués, Eden y Acheson tenían aspecto «serio», y que el francés Schuman contemplaba las pinturas del techo, en actitud «desesperada». Declara también el diario que «la cooperación del General Franco se considera indispensable por Estados Unidos y no es combatida fuertemente por ningún país, no siendo Francia, donde puede provocar un nuevo trastorno político». «Es seguro —dice seguidamente— un pacto separado entre España Portugal y Estados Unidos, si no se rompe el boicot a España.

«La ausencia de España» en la Prensa lisboeta

La Prensa de Lisboa se refiere

Funerales por Don Alfonso XIII

Se celebrarán el próximo día 25

El jueves día 28 del corriente se celebrarán en el Real Monasterio del Escorial, a las once y media de la mañana, solemnes funerales por las almas de Su Majestad Don Alfonso XIII y demás Reyes de las últimas dinastías de España, organizados por el Gobierno, conforme a lo dispuesto en el decreto de 27 de febrero de 1943.

Ha sido reservado cierto número de invitaciones para particulares, señoras y caballeros, de cuya distribución se encarga la Sección de Protocolo del Ministerio de Asuntos Exteriores, de la que pueden solicitarse.

Diez días de prisión por quemar vivo a un prelado

Le han sido impuestos al obrero comunista Lanarfish por un Tribunal yugoslavo

VIENA.—Comunican de Belgrado que un Tribunal yugoslavo de Novo Mesto (Eslovenia) ha condenado al obrero comunista August Lanarfish a diez días de prisión por haber lanzado petróleo sobre el obispo católico de Lubiana, monseñor Vourk, y haber prendido fuego después. El prelado se halla en grave estado por las quemaduras. Otros treinta jóvenes comunistas, que participaron en el salvaje atentado e impidieron durante cuatro horas que fuera atendido o pudiera abandonar la estación donde se produjo el hecho, fueron castigados con multas leves «por perturbar la paz».

Lanarfish reconoció que su intención había sido quemar vivo al prelado; pero alegó en su defensa que siempre había odiado a los obispos y al clero en general, y que estaba dispuesto a utilizar cualquier medio para demostrar este odio. EFE.

Industriales barceloneses en un certamen parisiense

BARCELONA.—En avión han salido para París varios industriales barceloneses, que tomarán parte como expositores en diversas ferias industriales que tendrán lugar próximamente, en distintas ciudades de Francia.—Cifra.

en sus comentarios y editoriales a la ausencia de España del Consejo del Atlántico.

«Diario de Manha» dice que, geográficamente, la actitud mantenida hasta ahora con respecto a España es un error. «Sabemos —agrega el citado periódico— que extraoficialmente el asunto ha sido abordado más de una vez por los organismos que dependen del Consejo del Atlántico, según parece, bajo la presión de indicaciones portuguesas.»

Unas palabras de Oliveira Salazar

El órgano católico «Novidades» publica una mancheta en primera página con esta frase del presidente del Consejo portugués, doctor Oliveira Salazar: «El pleno funcionamiento de un frente occidental contra la posibilidad de una agresión está fuertemente condicionado por una política idéntica de sentido en la Península Ibérica.»

Hoy se ha celebrado en Córdoba, el entierro del rejoneador, don Antonio Cañero

CORDOBA, 22.—En la parroquia de San Lorenzo, de esta capital, se ha celebrado esta mañana un funeral por el alma del que fué famoso rejoneador, don Antonio Cañero Baena fallecido ayer, habiéndose visto el templo totalmente ocupado por un numerosísimo público.

Después de la misa, el Clero y representaciones, se trasladaron al domicilio mortuario, donde se hicieron cargo del cadáver del señor Cañero, organizándose seguidamente el cortejo fúnebre con dirección a la extensa barriada de casas baratas que lleva el nombre de «Antonio Cañero» cuya construcción se llevan a cabo actualmente en los terrenos cedidos por el afamado torero a ca-

Júbilo en Peñarroya,

por la instalación de una Universidad Laboral en Córdoba

PEÑARROYA, 22.—Ha producido gran júbilo en esta población la noticia de que va a crearse en Córdoba una Universidad Laboral, la cual afectará a numerosas provincias de Andalucía e incluso, posiblemente, de Extremadura.—(Cifra).

La fabricación de papel de periódico en el Perú

LIMA, 22.—Ha llegado a esta capital una misión técnica francesa, con el fin de llevar a cabo determinados estudios sobre las posibilidades que existen en el Perú, para la fabricación de papel para periódico.—EFE.

Declaraciones de Churchill, en la Cámara de los Comunes

LONDRES, 22.—El primer ministro inglés, Winston Churchill, ha manifestado, en la Cámara de los Comunes que, la decisión de su Gobierno, de llevar a cabo diferentes ensayos con armas atómicas, en Australia, constituye una continuación de la política adoptada por el anterior Gobierno de los laboristas.—EFE.

Descubrimiento de una lápida conmemorativa en la Escuela de Ingenieros Industriales

MADRID, 22.—Esta mañana, a las once, se ha celebrado en la iglesia de Calatravas, de esta capital un funeral en sufragio de los fallecidos, del Cuerpo de Ingenieros Industriales, dedicado por la Escuela Especial de dicho Cuerpo a la que asistieron con el director de la misma, el Alcalde de Madrid y otras autoridades y personalidades, hallándose igualmente presentes numerosos ingenieros y sus familiares.

Seguidamente tuvo lugar el acto de descubrir una lápida conmemorativa, con motivo del Primer Centenario de la fundación de dicha Escuela Especial, en cuyo acto pronunció un discurso el ingeniero, señor Alonso Vidriera, ofreciendo el homenaje el señor alcalde de Madrid, quien después a la una de la tarde, en el salón de actos del Ayuntamiento de esta capital, donde se celebró una brillante recepción, pronunció unas palabras de bienvenida, a los ingenieros industriales.—(Cifra).

Llega a las Cortes el Proyecto de Ley de colonización, industrialización y electrificación de Badajoz

MADRID, 22.—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, ha recibido esta mañana a los periodistas en su despacho oficial a los que manifestó que acababa de recibirse en dicho Organismo el Proyecto de Ley para la colonización, electrificación e industrialización de la provincia de Badajoz, habiendo sido dispues-

ballo y admirado artista desaparecido. La comitiva siguió después hasta el cementerio de San Rafael donde recibió sepultura.—(Cifra).

Lea usted

El Diario de Avila

Una participante en el «gordo», socorrida por los sevillanos

SEVILLA.—En la Brigada de Investigación Criminal ha sido entregada a Matilde Cobo Cortés la suma de 11.004,75 pesetas. Dicha señora jugaba una peseta en el número 2.704, premiado con el «gordo» de la pasada Lotería de Navidad. Como quiera que la Prensa difundiera la triste situación de esta mujer, viuda y con un hijo de quince años que lleva dos hospitalizado, comenzaron a llegar al diario A. B. C. cantidades, con vistas a una suscripción para socorrer a la mencionada señora. El producto de la recaudación le fué entregado en presencia del jefe de dicha Brigada y del redactor jefe y del administrador del periódico A. B. C. La suma recaudada ha sido dividida en tres partes: una en metálico, que le ha sido entregada; otra que se le ha ingresado en una cartilla de ahorros, y una tercera, dedicada a la compra de unos aparatos ortopédicos necesarios para la curación del muchacho.—(Cifra).

SEVILLA.—Parece ser que el juez especial que instruye el sumario en el caso del lotero Escámen ha dictado un nuevo auto de procesamiento contra el sudsodicho por delito de malversación de fondos, como administrador de la Lotería de «La Europa» que asciende a varios cientos de miles de pesetas.

Aún quedan por poner en claro algunas circunstancias relativas a la estafa del «gordo» de Navidad.—(Cifra).

«La Prensa democrática hace el juego a Rusia»

BRUSELAS.—La Prensa de los Estados Unidos y de Francia continúa ayudando a la propaganda soviética con la publicación de amplias referencias de los discursos e intervenciones de los jefes comunistas. Ha dicho el embajador doctor Belaúnde, presidente de la Delegación peruana en las Naciones Unidas, en una conferencia pronunciada en la Universidad de Lovaina acerca de los países americanos en la O. N. U. El doctor Belaúnde se lamentó de que la actitud de Rusia haya malogrado gran parte del espíritu de solidaridad que los países hispanoamericanos fueron los primeros en exaltar al final de la última gran guerra.

A la conferencia asistieron numerosas personalidades, entre las que se hallaba el embajador de España, conde de Casa Real.

El embajador ofreció una comida al señor Belaúnde, a la que asistió, entre otras personalidades, el ex primer ministro y actual ministro de Justicia, Joseph Pholien.—EFE.

ta, acto seguido, la comisión correspondiente para su examen y estudio.

También dijo el señor Bilbao, a los informadores de Prensa, que se había recibido en las Cortes, el Proyecto de Ley, sobre normalización de plantillas de auxiliares de Cuerpos Técnicos.—(Cifra).



SECCION RELIGIOSA

Día 23, Sábado.—Santos Pedro Damiano, Félix, Florencio, Policarpo, Modesto; Primitiva. La misa y oficio divino son de San Pedro Damiano, con rito doble y color blanco.

Dominica de Quincuagésima

Por el M. I. Sr. D. Julián Jiménez, Canónigo.

Privilegiada de 2.ª clase. Semidoble. C. morado

¡Señor gobernador! Volvemos a las andadas. Anoche fueron robados los picaportes de muchas puertas. Con tener esto mucho de particular, es aún más de extrañar que también le haya sucedido lo propio al café de La Amistad donde ya es sabido que jamás falta algún agente de la autoridad. Porque señores; faltó ayer un picaporte manivela de la puerta del café, precisamente de la que conduce a la escalera del Casino Abulense. Visto esto ya no nos extraña que robasen en las barbas mismas de la inspección de policía la caja de la depositaria de Hacienda.

El abuso del confetti

El abuso del confetti dió lugar en estos días, a broncas de poco fuste y a polémicas muy vivas, pues bastantes caballeros con sus puños se oponían a que unos cuantos guasones arrojasen serpentinas y confetti, sobre el rostro de las lindas señoritas, que por su sexo debieran ser algo más atendidas. Pasar del uso, al abuso, es cosa muy extendida en España, donde hay seres que solo su orgullo cifran, en molestar a la gente que es sensata y es pacífica. Para el año venidero hay que formar una liga de personas con criterio que se opongan con medidas de rigor, a esos abusos; pues resulta cosa inícuca, que se vaya uno a paseo en unión de la familia, y en lugar de divertirse mirando a las mascaritas, tenga el padre que arrear una tremenda paliza a cualquier inoportuno que al acercarse a su niña, falte a la ley del decoro con frases algo atrevidas, o lanzando proyectiles de esos a modo de cintas. Y si la liga no basta para evitar estas cuitas... en este asunto debieran no permanecer pasivas las autoridades y poner multas en seguida, a los que arrojen papeles por las calles de la villa.

Francisco Delgado.

Ya en las puertas de la Cuaresma, que comienza el miércoles próximo, la Sagrada Liturgia nos propone la Pasión del Señor, para con ella cerrar también, pasadas las semanas, dicho tiempo cuaresmal. O, sea, que para llegar a la resurrección es necesario empezar con la cruz, no soltarla en todo el camino, y acabar crucificando nuestra carne.

Dura es la prueba; y ante ella le pedimos al Señor «que sea nuestro protector y un alcázar de refugio para ponernos a salvo... Oh, Señor, en Vos tengo puesta mi esperanza; no quede yo para siempre confundido; salvadme, pues sois justo, y libradme». (Introito).

Volvemos a pedirle «que atienda a nuestras oraciones, y que libres de las ataduras de nuestros pecados, nos guarde de toda adversidad». (Oración).

San Pablo, obsesionado con la idea del amor a Dios, cuya más legítima expresión es la caridad para con el prójimo, nos describe y pondera, cual ella se merece esa virtud, reina de todas las virtudes, a todo lo largo de la «Epístola».

¡Cuidado que es admirable y grande hablar todas las lenguas de los hombres, y el lenguaje de los ángeles! ¡Vaya que es extraordinario y sublime tener el don de profecía, y penetrar todos los misterios, y poseer todas las ciencias, y gozar de una fe tal que con ella se trasladasen de una a otra parte las mentes! ¡Digno de aplauso es, a no dudarlo, distribuir todos los bienes para sustento de los pobres... y entregar nuestro cuerpo para ser martirizado por las llamas...

¡Ah! pues dice el Apóstol que, sin la caridad, toda la elocuencia habida y por haber, viene a ser «como el metal que suena o campana que retiñe». Que sin la caridad, «es como nada el don de profecía», «penetrar todos los misterios», «poseer todas las ciencias» y «estar adornados de una fe extraordinaria».

Ya no nos puede extrañar después de esto, lo que San Pablo dice de esa virtud, en el cuerpo de la Epístola, y que finalice diciendo: «Ahora permanece con estas tres virtudes, la Fe, la Esperanza y la Caridad; pero de las tres la Caridad es la más excelente de todas».

Y antes del Evangelio, en el que, como dijimos al principio, Jesús anuncia su Pasión, hacemos en el *Gradual* una confesión clara «del poder de Dios en los pueblos, a los que El libra con su brazo» y en el *Tracto* invitamos a los moradores todos de la tierra «a cantar con júbilo las alabanzas de Dios; a servirle con alegría... porque es el único Dios; El nos hizo y no nosotros mismos. Pueblo suyo somos y ovejas de su aprisco».

Y después del Evangelio, volvemos en el *Ofertorio* «a bendecir a Dios; a pedirle que nos enseñe sus divinos preceptos». En la *Secreta* «le rogamos que estas hostias nos purifiquen de los delitos, y santifiquen el cuerpo y alma de sus siervos, para celebrar el sacrificio». En la *Comunión* hacemos tres afirmaciones llenas de sentido eucarístico, la primera, «comieron y se saciaron

por completo»; y del valor que encierra la oración, la segunda y tercera: «concedióle el Señor lo que deseaban»; «no quedaron frustradas sus aspiraciones». Para repetir en la «Poscomunión» la idea que campea a lo largo de la liturgia de estos días: «Os rogamos, Dios omnipotente, que, pues gustamos manjares celestiales, por ellos seamos defendidos contra todas las adversidades...»

Hemos dejado con toda intención para el último lugar el «Evangelio» porque se quede bien grabado en el corazón, toda vez que su primera parte encierra enseñanzas muy prácticas, pero harta olvidadas.

«Mirad que vamos subiendo» le dice Jesús a sus discípulos, y en ellos a nosotros. ¡Qué aroma exhalan esas palabras! *Vamos subiendo*, si, en la vida porque *van pasando los años*. Pero *vamos subiendo todos* la cuesta de nuestra existencia dolorosa, cargados con un madero hecho de todas las penas, y de todos los malos quereres y de todos los abandonos y de todas las miserias imaginables. No sólo soy yo el que sube esta cuesta, no sólo eres tú... somos todos, porque esa cruz la llevamos todos clavada en la carne y en el espíritu como algo consustancial; es esa cruz nuestra misma naturaleza... No la podemos tirar para subir más ligeros.

Mas, para alivio y remedio nuestro, fijémonos en que Jesús dice *vamos subiendo*. Habla en primera persona del plural. *Vamos todos englobados y él va con nosotros*. Si hubiera dicho *id subiendo*, la senda nos sería áspera; pero no, sus labios divinos dicen *vamos subiendo*. Como quien dice: «cógete a mí y verás que suave se te hace la pendiente...» ¿Por qué se despeña gran parte de la humanidad? Porque no se ha apoyado en Jesús; y así va cuesta abajo, dando volteretas, hasta dar con el abismo eterno del Infierno.

Jerusalén. En cambio, los que se pegan bien a El llegan a la *Jerusalén, cara al calvario*, si; pero también al *Oriente*. Aquel era el monte de la *Crucifixión*; éste el de la gloriosa *asunción*.

¡Fumadores! ¡Bebedores!

EL DESINTOXICANTE «19» purifica de tóxicos hasta eliminar el vicio. Vitamínico, vigorizante inofensivo. En Farmacias.

Fraile vende en Salamanca finca 750 huebras todo labor primera calidad, buenos edificios, bien comunicada, grandes facilidades pago. Otra 400 huebras toda cercada, pasto, labor, monte. Otra 200 huebras factible convertirse regadío. Todas libre rentero. María Auxiliadora, 12. Salamanca.

¿Sabía usted?

Sus gallinas estarán más alegres y coloradas y aumentarán la postura tomando AVE SANIL, y sus mortales «diarreas» se cortarán «radicalmente» con el moderno preparado «AVECOLERIN».

Patata de siembra

Advertencia a los agricultores

Se advierte a los agricultores y comerciantes que cuando adquieran patata de siembra, deben examinar con el mayor cuidado las etiquetas y precintos de los sacos que compren.

Existen almacenistas que venden patata de consumo que, por la manera de presentarlas e indicaciones que figuran en la etiqueta, pueden hacer creer al que compra de buena fe, que se trata de patata de siembra, aunque la Orden de 7 de noviembre de 1950, dice claramente en su art. 2.º que «toda denominación o presentación de la patata de consumo que lleve al ánimo del comprador la idea de que se trata de patata de siembra, queda prohibida» y el art. 10, de la misma Orden dice que «constituye falta o delito de fraude, la venta de patata de consumo como patatas de siembra, utilizando cualquier medio directo o indirecto, escrito o verbal, que haga dudar acerca de la clase que se ofrece».

Para ello, usan envases iguales a los de patata de siembra, nuevos, unificados a cincuenta kilogramos, que van cosidos, etiquetados y precintados de forma idéntica a los sacos de patata de siembra. En la etiqueta se hacen constar indicaciones que son parecidas a las que figuran en las etiquetas de las patatas de siembra, por ejemplo: el nombre de la variedad, la zona de donde proceden (suelen poner La Limia, por ser donde se producen patatas de siembra), el calibre de las patatas (aunque se pongan calibres tan pintorescos como de 30 a 350 gramos) y en fin cuantas indicaciones pueden hacer creer a primera vista, que se trata de patatas de siembra. El precinto es parecido al que se usa para precintarse estas últimas.

Es cierto que a veces figura en la etiqueta la inscripción «Patatas de consumo» o «Patatas consumo» (a veces también cuando el comprador adquiere el saco esta inscripción que está en un borde de la tarjeta, ha sido recordada) creyendo o haciendo creer, los que venden estas patatas, que haciendo fignar esta inscripción pueda parecer a alguien que obra de buena fe.

Recordamos a tales almacenistas y a los que estuvieran tentados de hacer algo análogo, con más o menos habilidad, que según el art. 2.º y 10 antes citados la presentación de patata de consumo de manera semejante a la de siembra, está prohibida y constituye delito de fraude. Por tanto serán perseguidos con toda la fuerza de la Ley.

El fraude es todavía más evidente si se tienen en cuenta el precio a que venden esta supuesta patata de «consumo» que es muy superior al de la patata que verdaderamente se consume; claro que la venden más barata que la auténtica patata de siembra, para que el afán del agricultor de ahorrarse algunas pesetas, no le deje ver el engaño de que es objeto. A veces ni siquiera es necesario saber el precio para tener la certeza absoluta del fraude, como cuando se envía patata de «consumo» de una zona cara a otra donde es mucho más barata y además se pagan los acarrees, transportes y demás gastos.

Pastos se arriendan desde esta fecha hasta San Miguel para 250 vacas, 1.700 ovejas y 300 cochinos en finca junto Estación Plasencia. Empalme Mucha hierba; agua abundantísima. Dirigirse señor Fraile. María Auxiliadora, 12. Salamanca.

Creemos que los expedientes que ya les siguen a algunos comerciantes y la divulgación de estas indicaciones serán suficientes para que algunos almacenistas cesen en sus actividades fraudulentas alegando ignorancia y diciendo que creen estar dentro de la Ley y también para que el agricultor no se deje sorprender y adquiera solamente patatas de siembra cuando en las etiquetas se haga así constar claramente, indicando si es *seleccionada* o *solamente autorizada* cuando se trate de patatas nacionales.

Toda otra patata que adquieran son patatas de consumo, aunque estén muu bien presentadas y si la utilidad para la siembra se arrepentirán a la hora de la cosecha, cuando ya no tenga remedio de los pocos céntimos que quisieron ahorrar al comprar la semilla.

Agricultores

Os engañan, con toda seguridad, aquellos que vendan para ser sembrada patata sin envasar o patata en sacos con etiquetas donde no se diga claramente que es de siembra y estén garantizadas con el precinto de la Jefatura Agronómica o del Servicio de la patata de siembra.

José Abejón

Ingeniero Agrónomo

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Tostado 7.

(Sorteo del día 21 de febrero)

Premiado con 50 pesetas el número 297. Y con 5 pesetas los terminados en 97

Máquinas punto

tipo Dubied con rodamiento bolas servidas a domicilio con sus correspondientes accesorios de 60 centímetros 11.500 pesetas, de 70 centímetros 12.500 y de 80 centímetros 13.500. «BUMAR». Calle Leganitos, 39. Madrid.

Fraile vende en Salamanca

casa calle comercial con amplio local y vivienda todo libre. María Auxiliadora, 12 Salamanca.

Viveros Gurpegui

Se venden injertos y barbados y árboles frutales. Casa central Palencia, E. Dato número 23. Sucursal: Gamazo, 4. Valladolid

Cantero - Marmolista

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de granito y mármol.

Viuda de Julio Lastras

Paseo de la Encarnación Carretera del Cementerio. Avila

A PLAZOS Y CONTADO



Relojes Suizos-Cronógrafos 15 años garantía. Enviamos por correo hasta domicilio. Solicite catálogo gratis.

Industrial Suiza

Apartado - 85. Zamora

Importación de productos de Francia, Alemania, Suecia y Suiza

MADRID.—Se anuncia por la Dirección General de Comercio la apertura de los siguientes cupos de importación, correspondientes a los vigentes Convenios con los países que se indican:

FRANCIA. Calderas, máquinas vapor, turbinas, tracción eléctrica, subestaciones, aparatos de elevación y suspensión, bombas, compresores, material contra incendios y frigoríficos, instrumentos de precisión, material de fotografía y radiología con placas y accesorios, correspondientes a los cupos 30, 32, 33, 42, 43, 45, 49, 52, 53, 55, 60 y 62.

ELEMANIA.—Turbinas, motores Diesel, locomotoras, maquinaria en general (excepto máquinas herramientas y maquinaria textil), máquinas de coser, correspondientes a los cupos lista B, número 3, párrafos 1, 2, 3, 4, 5, 6, 8, 9, 11, 12, 13, 15, 16, 17 y 20.

Mercancías destinadas a la industria eléctrica, en general, correspondientes a la lista B, apartado número 6 completo.

Instrumentos y aparatos de precisión y óptica, correspondientes al apartado 7 de la lista B, completo.

Repuestos para máquinas de géneros de punto y elementos cortantes de uso industrial y agrícola, correspondientes a los apartados 1 y 2 del párrafo 8 de la lista B.

SUECIA.—Motores de combustión, turbinas, maquinaria para trabajar metales e industria del papel, celuloosa y rayón, máquinas herramientas neumáticos y material para instalación de gas comprimido, aparatos de iluminación para faros y maquinaria eléctrica, en general, correspondientes a los cupos 27, 28, 30, 31, 33, 38, 46, 46, 48, 50, 51, 55 y 57.

SUIZA.—Quesos y sopas en cubos, correspondientes a la lista A. cupos 2 y 3.

Lo que se pone en conocimiento de los industriales interesados y de los importadores habituales para que cursen en los impresos reglamentarios las solicitudes correspondientes.

Maquinaria

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. Marodán y Rezola, S.L. Ingenieros. Logroño

Representante para la provincia: Representaciones AVILES

LARRETA, 5. — AVILA.

SEÑORA — CABALLEROS — MILITAR — NIÑOS
SASTRERIA DUTIL CORTE PROPIO
Alemania, número 6.—Avila
Publicidad «AVILA»

•Grandes existencias y variado surtido de
Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bujes de En la fundición de Catálogo gratis
Pedidos a Hijos de Jorge Martín, Alaejos (Valladolid)



Fraile traspasa en Salamanca Gran tahona. Farmacia mucho rendimiento. Bonita tienda ultramarinos con vivienda. Pensión céntrica, doce camas. Mercería con vivienda. Almacén Frutas. Local con vivienda calle comercialísima. Varios Bares y Tabernas con vivienda. Bar-Restaurante mucha venta. Gran Café Plaza Mayor. Droguería calle comercial. Librería junto Plaza Mayor. Otros muchos negocios oportunidad. Consúlteme sin compromiso. María Auxiliadora, 12. Salamanca.

POLLUELOS
Seleccionados a 7 pesetas
Granja diplomada
Jesús Alonso
Donoso Cortés, 19. Madrid

Máquinas punto nuevas «Carher» garantía, seriedad y solvencia. ELEGANCIAS MARGOT. Montero Calvo, 2. Valladolid.

¡Ni un paraguas inservible!
Los repara **FIDALGO** Cu hilera-Vaciador Lar eta, 4. — AVILA

A PLAZOS Relojes
CON CERTIFICADO DE GARANTIA PIDA CATALOGO ILUSTRADO GRATIS APART. 678
ROTVAL MADRID



Generosidad cristiana

Hace pocos días el Gobierno español manifestó sus propósitos, que ya son realidades, de abrir las puertas de nuestra nación a todos aquellos españoles exilados voluntariamente en Francia y mutilados que pertenecieron al que fué ejército rojo; dándoles gratuitamente toda clase de facilidades para su retorno a la Patria que les vió nacer, y a la que combatieron en nuestra gloriosa Cruzada. Tan solo se exceptúan como es lógico— aquellos que realizaron crímenes. Resolución que respira por todos sus ámbitos un gran espíritu cristiano que enaltece de un modo sobresaliente ese rasgo; incomprendible para todos aquellos que desconocen o aparentan desconocer nuestro régimen. España no desea que esos infelices anden mendigando una limosna a través del país francés o mueran de hambre en cualquier rincón de su territorio. Poco o mucho lo que tengamos, a ellos se lo ofrecemos con amplísima generosidad. En estos infaustos tiempos en que el odio entre las razas y los pueblos predomina de una manera extraordinaria, caso que anula todos los esfuerzos de paz, el Estado español, siempre atento a los deseos tan reiterados de caridad de la Iglesia católica, rompe de un golpe el muro que nos separa de esos exilados y los llama, como padre cariñoso, a participar de la paz que gracias a Dios disfrutamos; extinguiendo así explícitos rencores. Y aquí encontrarán sobre todo amor desinteresado. «Los gastos de su repatriación serán de cuenta de nuestra Hacienda y aquí serán admitidos en los sanatorios y centros de reeducación o recuperación física, recibiendo la asistencia médica u ortopédica que necesiten y disfrutando de los subsidios que las vigentes disposiciones reconocen para los inválidos en general». Eso es pensar y obrar en cristiano. Esta es la España gobernada por Franco y no la inventada por sus sistemáticos enemigos...

Restauración de la Hacienda española

El ministro de Hacienda, señor Gómez Llano, al presentar a la aprobación de las Cortes el presupuesto correspondiente al bienio 1952-53, aludió a su déficit inicial, que es de dos mil millones de pesetas, y lo explicó en el hecho de que el cómputo de los ingresos ha sido realizado sobre el sistema de tributación del ejercicio en curso, cuando las condiciones económicas son hoy más favorables, y el aumento en los tributos, al que no corresponde un alza proporcionada en los gastos, puesto que se ha procurado, en cuanto ha sido posible, aminorarlos, da lugar a la esperanza de que el equilibrio no se hará esperar; si bien, en el capítulo de ingresos extraordinarios requeridos por la creación de fuentes de riqueza, queda abierto el postigo de la Deuda Pública necesaria a la restauración del activo nacional. Los efectos de los nuevos impuestos, muchos de los cuales conciernen a los artículos de lujo, serán inmediatos. Son tributos más bien indirectos porque no se ha podido todavía concretar en leyes la imposición directa, que requiere estudios más minuciosos y delicados.

Aumentar los ingresos y reducir los gastos es, sin duda, fórmula sencilla y verdadera panacea de las economías públicas y privadas. Pero llevarlas a la práctica supone, a veces, muchos y muy dolorosos sacrificios. España sale de una aguda crisis económica y se encuentra con deberes inexcusables, hijos, muchos de ellos, de las experiencias de los últimos años. Tiene que estimular la agricultura y las industrias, no pocas de las cuales son

o serán nuevas en nuestro país. Si no apremian esta vez la preocupación de enjugar el «déficit» inicial, sigue siendo un problema importante la aspiración a aumentar la renta y llega a su justo reparto en relación con las necesidades nacionales. El ministro manifestó asimismo ayer la voluntad de hacer las emisiones de la Deuda Pública a un ritmo que armonice las exigencias del Estado con las de la economía privada. Son ellas las que dictarán, en el próximo ejercicio, las normas que habrán de seguirse en materia de créditos extraordinarios, y a este respecto la empresa en que están comprometidos los ministros de Comercio y de Agricultura (que también esclarecieron en las Cortes el alcance de su política) influirá mucho en la orientación financiera, porque, siendo su fundamento buscar en la balanza comercial y en la normalización de nuestra agricultura un alza en el nivel de vida de los españoles, sin que se produzcan trastornos inflacionistas, repercutirá inevitablemente en el volumen de la renta.

El actual presupuesto se ajusta a las posibilidades económicas del país, que son hoy más abundantes que en años anteriores. Nace con buenos augurios, y ha sido confeccionado de acuerdo con estos dos principios esenciales: reprimir los gastos públicos y aumentar discretamente los ingresos por tributación. Si las emisiones futuras robustecen el auge industrial y agrícola, habremos dado un paso más en el camino de la prosperidad y del equilibrio.

Cuesta mucho poner de acuerdo a los pueblos de Europa

DEL DESCONCIERTO SACA RUSIA SU FRUTO

Amplios poderes al general Eisenhower para entrenar y abastecer a sus fuerzas

SAN SEBASTIAN.—El corresponsal de «La Voz de España» en Lisboa escribe lo siguiente:

Bajo el claro cielo de Lisboa estas últimas jornadas han sido una especie de ensayo general de la NATO. La complicación bizantina de los organismos técnicos estuvo representada en toda su grandeza y en su miseria. Los doce del Consejo de Suplentes que ahora son los catorce, los tres sabios economistas y los tres militares permanentes, intentaron aproximarse por medio de acuerdos y hacer recomendaciones sagaces, pero nada se ha puesto en claro de una forma definitiva. Los tres sabios, denominación por la cual se conoce a los tres peritos encargados de las cuestiones económicas del Pacto se reunieron el domingo en el pabellón central del Instituto Superior Técnico, con el fin de estudiar los informes presentados por la Comisión Militar. Los tres sabios son: Averell Harriman, que representa a Norteamérica y que al mismo tiempo es una de las piezas fuertes de la NATO; Jean Moner, por Francia, y Sir Edwen Plowden, que esta vez fué sustituido por otro delegado británico. Los tres sabios realizaron una reunión con los miembros del «Standing Group», mientras la Comisión de los doce celebró una sesión, en la que Portugal estuvo representada por su Ministro de la Presidencia, Lumbrales, y de la que no fué facilitada comunicación alguna a la Prensa.

En estas jornadas, el Consejo de Suplentes se reunió a media mañana para ocuparse de dos cuestiones vitales: dar forma definitiva al proyecto de reorganización de la NATO y preparar un documento que rijas las relaciones entre la NATO y la Comunidad Europea. En la reorganización de la NATO, el primer tema a tocar fué la propia transformación del Consejo de Suplentes, que, como saben los lectores, hasta ahora tuvo su sede en Londres. Cada Gobierno se hace representar por un suplente, y cuando el Consejo del Atlántico, es decir, la Organización Superior, esté reunido, son los suplentes mismos los que ejecutan las decisiones tomadas por aquél. La reorganización del Consejo de Suplentes se basa en que los representantes permanentes tengan categoría de Ministros, lo que les daría un poder de decisión en cuestiones que no incluyen las políticas, realmente distintas del que hasta ahora tuvieron. Los ingleses quieren, por diversas razo-

nes que no son del caso analizar en esta crónica, mantener los organismos de la NATO en Londres, mientras los demás componentes del Consejo prefieren París, dada la proximidad de la «SHAPE» y la «OECE», de cuyos peritos precisan con gran frecuencia.

La NATO sigue, pues, dando laboriosamente a luz, en un nacimiento inconcebiblemente premioso, a una unión de la voluntad en la que catorce países buscan la expresión de su fuerza en un décimoquinto país, del cual, por desgracia, desconfían los mismos que han de crearlo. Toda una maquinaria tan complicada como eficaz vista desde el ángulo burocrático, y funcionando a las mil maravillas, contribuye prodigamente al desconcierto y, sobre todo, a la tremenda desilusión de los americanos, creadores, organizadores y dirigentes de la NATO, que debiendo tenerla

prácticamente en sus manos, no logra encauzarla por el recto camino, a pesar de sus terribles esfuerzos.

Las últimas sesiones del Parlamento francés prueban claramente que los pueblos de Europa están muy lejos de un deseo verdadero y profundo de ponerse de acuerdo. Los rusos lo saben y sacan su fruto del desconcierto. Sin embargo, aunque poco, algún progreso fué marcado por la primera jornada seria de los trabajos de la NATO en su residencia de Lisboa. Los doce decidieron que no hay más remedio que conceder poderes más amplios al jefe de las tropas atlánticas. Por tanto, Eisenhower podrá proceder al entrenamiento de tropas y a establecer líneas de abastecimiento para sus fuerzas. Los economistas y los militares se sienten optimistas y creen posible llegar incluso a un acuerdo decisivo.

XXXV Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona

La Dirección General de Correos y Telecomunicación ante el Congreso

Matasellos y tarjetas especiales

El Diario Oficial de Correos y Telecomunicación en su número 2.131, correspondiente al 17 de enero publica una orden de dicho Servicio del Estado, del que copiamos el siguiente fragmento:

«La extraordinaria importancia que es seguro alcanzará el Congreso Eucarístico Internacional, al que la Administración Postal prestará su más decidida y espontánea colaboración, aconseja señalar anticipadamente aquellas medidas iniciales con que el Correo se sume a los actos del citado Congreso Eucarístico. En su virtud he dispuesto:

1.º Por el Servicio Filatélico se procederá a la urgente preparación de matasellos especiales con leyenda alegórica al XXXV Congreso Eucarístico Internacional, que serán utilizados en la Administración Principal de Barcelona a partir del 1 de febrero y hasta el 25 de mayo.

2.º El día en que sean puestos en circulación los sellos conmemorativos del Congreso Eucarístico, se empleará en Barcelona un matasello especial de «Primer día de circulación», suprimiéndose el que eorrientemente

se utiliza en el Servicio Filatélico de Correos para primeros días de circulación.

3.º Como homenaje de respeto y de filial adhesión del Cuerpo de Correos a Su Santidad el Papa el Servicio Filatélico de esta Dirección General editará una tarjeta especial, que será expandida en Barcelona durante los días de celebración del Congreso.

4.º A medida que los actos del Congreso sean exactamente determinados, se adoptarán por esta Dirección General de Correos aquellas medidas encaminadas al establecimiento de Oficinas temporales necesarias para atender al servicio postal, y otras con que la Administración Postal colaborará a esta magna demostración de fe y religiosidad del pueblo español.

Presencia de las Congregaciones Marianas en el Congreso

Se han reunido en Madrid los dirigentes de la Federación Española de Congregaciones Marianas Universitarias. Entre otras conclusiones importantes figura la asistencia de todas las Congregaciones Marianas Españolas al Congreso Eucarístico de Barcelona según reseña el semanario «Signo del día 19 de enero de 1952.

KALIDOSCOPIO

El suyo era mejor

—Tengo un empleo magnífico. Entro a las diez y salgo a mediodía. Y ya no vuelvo hasta cuando me apece.

—El mío aún es mejor. Mi jefe me ha dicho que si quiero, ya no vuelva a trabajar en su casa, porque él ya no me necesita.

Por aguantar su peso

De acuerdo con el napolitano Guido Battini, recientemente fallecido, fueron repartidos 2.500 litros y seis litros de vino a cada uno de los hombres que condujeron a hombros su cadáver hasta el cementerio. Battini pesaba 145 kilos.

Leche sin nata

Un ama de casa se queja al lechero:

—¡No hay derecho a que usted me venda esta leche sin nata de ninguna clase.

—Está usted equivocada. Si no encuentra usted nata en la leche es porque llenamos tanto las botellas que no queda espacio para la nata.

Banda de «gangsters» cosmopolita

La Policía de Méjico ha detenido a una banda de gangsters, todos los cuales eran sujetos de razas orientales. El jefe era un japonés llamado Vaini, y su adjunto, un senegalés, desertor del Ejército francés, llamado Oueye. Tres chinos, dos árabes y un javanés formaban parte de la banda que se dedicaba, por lo general, al robo de automóviles.

Granja Avícolas

Situada en Valseca

Oficinas: Daoiz, 23. Tel. 1304-SEGOVIA

Alta selección de la raza

Leghorn blanca

Polluelos, pollitas varias edades

PIDA CATALOGO GRATIS

Un hombre muerto y otro herido por un automóvil

TALAVERA DE LA REINA.—En la carretera general de Extremadura, a unos veinte kilómetros de esta población, un automóvil de turismo arrolló a Felipe Pérez, vecino del próximo pueblo de Velada, y le produjo la muerte en el acto. También resultó herido leve en el accidente Joaquín Gómez, vecino de la misma localidad. Parece ser que ambos circulaban de noche por la carretera llevando unos carros, y el conductor del coche de turismo, al pasar junto a ellos, no les vió por haber sido deslumbrado con los faros de un camión que venía en dirección contraria.—(Cifra).

Hallazgo de manuscritos bíblicos

Algunos meses más tarde tres catedráticos de la «American School of Oriental Research» llevaban en avión los manuscritos a Nueva York. Sólo por el texto de Isaías el obispo Atanasio pidió a los americanos un millón de dólares. Mientras tanto ardía la guerra entre árabes y judíos y el pastor que descubrió la caverna había desaparecido. No obstante por manifestaciones del mismo se sabía que en la caverna habían quedado algunos manuscritos más. Se despertó el interés por hallar la famosa gruta, y a tal motivo se efectuaron numerosas exploraciones sin resultado alguno.

Hecha la paz en Palestina y Jordania, un belga llamado Filip Lippens, organizó una expedición por su propia cuenta, recorriendo todas las grutas y cavidades rocosas de la región de Taamire, hasta que por fin logró encontrar por primera vez la caverna. En ella había algunos manuscritos más, aunque de menor interés y volumen.

Estos pergaminos se cree son los restos de una gran biblioteca saqueada en el siglo VIII. He aquí el texto de la carta del patriarca nestoriano Timoteo I al metropolitano de Elam Sergio, escrita en idioma sirio:

«Nos hemos enterado por medio de algunos judíos conversos de que en los alrededores de Jericó han sido encontrados en la serranía varios libros y manuscritos. Este hallazgo lo hizo un cazador árabe, que luego avisó a los judíos. Estos visitaron el lugar y hallaron los libros del Antiguo Testamento y otras escrituras en idioma hebreo... He pedido algún informe sobre el particular, más no he recibido contestación alguna...»

No es de extrañar el que los rabbis judíos no quisieran contestar a la carta del patriarca, ya que los manuscritos descubiertos no eran idénticos al «textus receptus» de la Biblia hebrea oficial. Hay que sospechar pues con sobrada razón, que la mayor parte de los pergaminos que llegaron por entonces a las manos de los «rabbis» de Jerusalén fueron destruidos.

Por eso cuando doce siglos más tarde los hombres han entrado en la olvidada caverna, ya no han encontrado más que los restos de una biblioteca que los judíos no pudieron destruir.

El actual descubrimiento de algunos fragmentos de pergaminos vendidos por unos anticuarios, al ser sometidos al procedimiento de los rayos infra-

rojos, ha permitido revelar como pertenecientes a la Biblia.

El director de Actividades Bíblicas de Jordania, venciendo múltiples dificultades ha logrado saber que estos manuscritos fueron hallados en una cueva de las cercanías del Mar Muerto.

¿Será ésta la misma gruta en que se hallaron hace cinco años los textos de Isaías?

Esto no se sabe todavía, pero es el propósito del mencionado investigador explorar la gruta en compañía de un religioso perteneciente a la Escuela Bíblica de Jerusalén.

Los manuscritos actualmente hallados se remontan al siglo segundo después de Cristo y contienen párrafos del Evangelio.

En la biblioteca del Congreso Americano de Washington, se celebró no hace mucho una exposición de manuscritos hebraicos, y entre ellos figuraban los hallados en la gruta.

Los organizadores quisieron dar a la exposición cierta actualidad política y para ello colocaron abierto el texto de Isaías en el versículo que dice: «Cambiaré las espadas por los arados, y los dardos por las hoces...»

Como se ve los organizadores aprovecharon la ocasión. Si no hubiera dejado de ser yanquis.

C. C.

Hace unos días la prensa ha recogido un descubrimiento interesante. Ha sido el de los manuscritos bíblicos encontrados en Jordania, en una gruta situada en las cercanías del Mar Muerto. Este es el segundo hallazgo de esta clase que en el transcurso de cinco años ha tenido lugar.

El primero fué en el verano de 1947, en que un pastor de la tribu de Taamire, que puebla la orilla izquierda del Mar Muerto, se extravió buscando una oveja perdida. Al penetrar en una de las cavernas encontró varios recipientes de barro de grandes dimensiones; llevado de la curiosidad hizo un minucioso registro en su interior, encontrándose con unos rollos de pergamino, envueltos en una tela costosa. El pastor llevó estos manuscritos a Belén, pero el anticuario mahometano al que se dirigió no quiso darle por ellos ni siquiera veinte piastras.

El buen pastor anduvo de una parte a otra con sus pergaminos hasta que por fin se los ofreció al metropolitano sirio de Jerusalén Atanasio Josué Samuel quien se los compró, poniéndose enseguida en contacto con la Escuela Orientalista Americana.

El vicedirector de la Escuela, John Trever, examinó los manuscritos detenidamente, dándose cuenta de que se trataba de unos textos con las profecías de Isaías de hace más de dos mil años.

EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración
Plaza del Teniente Arévalo, 7,
Teléfono 24
APARTADO DE CORREOS
número 8

INFORMACION MUNICIPAL

Acuerdos más importantes
tomados en el último Pleno

En la sesión que el Pleno de nuestro excelentísimo Ayuntamiento celebró días pasados en el Palacio Consistorial, bajo la presidencia del alcalde don José María Martín Sampedro, se tomaron entre otros los siguientes acuerdos.

Para la construcción de un grupo escolar

En relación con la ayuda económica que se había interesado del Ministerio de Educación Nacional para la construcción del grupo escolar «Vicenta Manzanedo», se hizo saber a la Corporación que la Dirección General de Enseñanza Primaria, Sección de Construcciones Escolares, ha concedido una importante cantidad, autorizándose al señor alcalde para gestionar ayudas económicas de diferentes organismos.

Para solucionar lo de la Clínica de Urgencia

Se acordó facultar a don Arturo González, para que se encargue de gestionar y resolver, con la aportación de una subvención fija, todo lo referente a la instalación de la Clínica de Urgencia de nuestra ciudad.

Ratificación de un contrato

El contrato de suministro de agua a la RENFE para las atenciones de la estación del ferrocarril de esta ciudad, se acordó fuera ratificado.

Ruego del señor Hernández

El señor Hernández, rogó a la

VENDO burro semental, cuatro años; alzada 1'50, negro. Verlo y tratar Dehesa Zarza. Término San Miguel de Serrezuela.

Quirós y su esposa doña Isabel Herrero.

Después de la ceremonia religiosa, los numerosos invitados fueron delicadamente obsequiados en el Café Liceo, propiedad de los padres de la nueva cristiana, los cuales recibieron muchas felicitaciones.

Misas

Mañana, sábado día 23, se celebrarán en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol de esta ciudad misas a las ocho y ocho y media aplicadas por el eterno descanso del alma de la joven Luisa García Grande, con motivo de cumplirse el quinto aniversario de su fallecimiento.

presidencia—transmita la petición al señor interventor— para que en la próxima sesión del Pleno traiga a la misma, para conocimiento de la Corporación, el estudio sobre la situación económica del Municipio.



EL FRIO TRAE LA GRIPE...

Y la raíz del cabello queda de bil se cae, pierde brillo, su vida y hasta cuando es rizado natural, tiende a perderlo. No se descuide! Unas triciciones por entre las raíces con la estupenda

LOCION DE AZUFRE VERI

le devolverán "su pelo" es decir, fuerte, vigoroso, sin caspa y no se cae, quedará LLENO DE VIDA. Muchos médicos la usan y recomiendan para cuidar el cabello y combatir la caspa.

Tiene garantía farmacéutica. Si desea un folleto gratis, escriba a INTEA, Apartado 82 Santander.

68 muertos y 142 heridos, en unos desórdenes en un campo de concentración de Fusán (Corea)

FUSAN, 22. Un comunicado oficial, facilitado por las autoridades de las Naciones Unidas, da cuenta de haber quedado restablecido el orden en el campo de prisioneros, que los aliados tienen en las proximidades de esta ciudad.

En dicho motín resultaron 68 personas muertas y 142 heridas, entre los internados y el hecho se produjo incitado por ciertos cabecillas comunistas, —después de haber sido cuidadosamente preparado, como ha quedado después demostrado—, cuando las autoridades aliadas interrogaban a los prisioneros si deseaban ser repatriados al campo rojo, cuando se lleve a cabo el intercambio de prisioneros, momento en el que los agitadores irrumpieron en actitud violenta, con el fin de obstaculizar la labor de las citadas autoridades aliadas.—EFE.

Foro abulense

Unos comentarios breves al Colegio de Las Nieves

Pasábamos anoche distraídos por la calle del Duque de Alba y nos llamaron la atención los sonidos de una música y la luz que irrumpía en la penumbra de la calle saltando de una puerta con arco de medio punto. Un grupo de jóvenes bellísimas y muy simpáticas, con uniformes del Colegio de la Inmaculada Concepción (Las Nieves) que habían renunciado a su paseo en beneficio de un fin meritorio, nos invitaban a participar en su empresa...

Vimos su instalación y nos agradó en extremo. Sabemos que han obtenido premios extraordinarios otros años y que tendrán por ella otro premio superior. Y no podemos ocultar la satisfacción que nos produce ver a esas jóvenes que poco tiempo ha estrenaron sombrero completando el uniforme, aunque más sencillo que el que usaron antiguas alumnas en el tercer decenio del siglo que corre.

He aquí un centro de formación femenina de nuestra Capital que, igual que en otros de cuyo conjunto le destacamos por su nota de actualidad, siguen las niñas y jóvenes abulenses el curso de su adolescencia formándose en virtud y ciencia y practicando la caridad y el apostolado conforme a sus medios con el mayor entusiasmo. Queremos que todos los lectores de EL DIARIO DE AVILA se sientan como nosotros gratamente sorprendidos pasando por la calle del Duque de Alba entre siete y media y ocho y media de la noche y por eso reservamos la nota informativa de lo que allí pasa. Desvía su paseo si es preciso, que vale la pena ver sonreír con gracia y al tiempo... Música, luz, color y... buena intención.

Aclaraciones

Primera.—A nadie se aludía concretamente en nuestro Foro de ayer.

Segunda.—Ya decíamos que no respondíamos de la veracidad de lo que como rumor recogimos respecto al tabaco. Efectivamente, tampoco se ha despachado hoy racionamiento, pese a que correspondía tener cortado ya el tercer cupón de la Cartilla, que conservarán intacta los fumadores si es que en el mercado negro no exigen cupones.

VENDO CASA con establecimiento y huerta, llave en mano. Calle del Puente 30. Razón en la misma.

SE ALQUILA piso céntrico amplio. Razón: «Publicidad Almanzor». Avila.



...y usted, que toma? Como siempre

TORREFACTO EXTRA El Cafeto COMO CAFÉ

Pedís al Representante:

Don Moisés Alonso

Martín Carramolino, 18. Teléfono 109

Polluelos, pollitas, primeros Feria del Campo. Granja Yégros, San Mateo, 23. Madrid.

La Comisaría de Paro ha concedido importantes subvenciones para obras en la Provincia de Avila

Se beneficiarán de estas cantidades, Arévalo, Las Navas, El Tiemblo, La Cañada y Rasueros

El gobernador civil-presidente de la Junta Provincial de Paro, ha recibido una comunicación del comisario nacional informándole de que el Consejo de Ministros, de acuerdo con la propuesta del de Trabajo, ha concedido doscientas quince mil pesetas para subvencionar en la Provincia de Avila las siguientes obras:

Obras de restauración y acondicionamiento en el Real Monasterio cisterciense de la ciudad de Arévalo, tan ligado a la historia de aquella localidad; obras de reparación y restauración en el Monasterio cisterciense de Santa Ana de la ciudad de Avila, en el que, como es sabido residió la Reina Católica; construcción de una capilla en la estación de La Cañada, para las atenciones religiosas de los habitantes de aquella barriada; obras en el Monasterio de Benedictinas de El Tiemblo; construcción de la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción en Las Navas del Marqués, y, finalmente, para la terminación del edificio destinado a escuelas nacionales en el pueblo de Rasueros.

Nuestra primera autoridad provincial, en primer lugar, las autoridades locales de los pueblos respectivos y las Comunidades religiosas que ocupan los históricos edificios que en gran parte se beneficiarán de estas subvenciones, han recibido esta noticia con la satisfacción consiguiente ya que en muchos casos las obras que van a realizarse impedirán la destrucción de edificios de valor histórico inestimable, y han hecho presente al Gobierno español su agradecimiento por ello.

Ilustre Patronato de la Santa Vera-Cruz

El próximo domingo día 24 del actual, celebrará en la Ermita de Humilladero, Junta General ordinaria, a las once y media.

Entre los importantes asuntos que constan en el orden del día, figuran la adopción de acuerdos referentes a la próxima Semana Santa; festividad de la Santa Cruz; admisión de nuevos hermanos; renovación de cargos en la Junta directiva, etc.

La sesión de hoy en la Lonja de Contratación de productos agrícolas

Esta mañana, en uno de los salones de la Diputación Provincial, se ha celebrado la sesión de la Lonja, que todos los viernes organiza la Cámara Sindical Agraria.

Las ofertas y demandas fueron las siguientes:

Ofertas

Trigo.—Blascosancho ofrece 4.820 kilos a 1,85 pesetas kilo bote.

Vino.—Mombeltrán ofrece 1.500 litros de 14 grados a 3,50 pesetas litro.

Heno.—Mombeltrán ofrece 5.000 kilos a 0'60 pesetas kilo.

Patatas.—Crespos ofrece 3.000 kilos de 40 gramos en adelante a 0,80 pesetas kilo, y 3.000 kilos de 35 gramos a 0,60 pesetas kilo.

Algarrobas.—Crespos ofrece 20.000 kilos a 3,15 pesetas kilo.

Demandas

Patatas.—Herreros de Suso, demanda 10.000 kilos de patata gorda a 0,75 pesetas kilo y 10.000 kilos de patata pequeña a 0,50 ptas. kilo; Mombeltrán demanda 10.000 kilos de patata gorda a 0,55 pesetas kilo.

Operaciones realizadas

Crespos vendió a Herreros de Suso 3.000 kilos de patata de 40 gramos en adelante a 0,80 pesetas kilo y 3.000 kilos de patata pequeña de menos de 35 gramos a 0,60 pesetas kilo.

Sánchez Prieto MEDICO

Piel — Venéreas — Sífilis
Consulta de tres a cuatro y media de la tarde. Duque de Alba, 4, 2.

El Colegio de Agentes Comerciales de Avila, se dispone a celebrar sus Bodas de Plata

El próximo día 28 del actual se cumple el vigésimoquinto aniversario de la fundación en Avila del Colegio Oficial de Agentes Comerciales en cumplimiento del R. D., promulgado un año antes, el 8 de enero de 1926.

Con motivo de la conmemoración de estas Bodas de Plata, la Junta de Gobierno de dicho Organismo ha preparado diversos actos de los que, acompañado de atento saludo de su presidente, nuestro buen amigo, don Mariano del Barrio y Loa, con el que tiene la deferencia de invitarnos a los mismos, hemos recibido un magnífico y bien presentado programa.

Según el mismo, a las once de la mañana de dicho día, se celebrará una misa en la iglesia de La Magdalena, oficiada por el muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral de la S. A. I. Catedral, con plática a cargo del mismo.

A mediodía, el Colegio obsequiará a las autoridades, representaciones, colegiados y familiares, con un almuerzo íntimo en el Restaurante Piquio.

Y a las cinco de la tarde, habrá en una sala de espectáculos de esta Capital una función de cine, en honor de los colegiados y sus familiares, a los que les serán facilitadas gratuitamente las localidades correspondientes.

Gabinete Electro-Radiológico

Dr. Tomé

Rayos X (fijo y portátil). Tomografías de pulmón. Radioterapia profunda. Corrientes. Diatermia. Onda corta (fijo y portátil). Rayos Ultravioleta e Infrarrojos

Registro Civil

Nacimiento: Juana San Millán Arcones, en Barrio de San José 7.

Matrimonios: Vicente Villaverde Muñoz con Cecilia López Herráez, en San Vicente; Serafín Serano Jiménez con Felisa Hernández Caballero, en San Vicente; Marcelino Gil Herederó con Luciana Martín Jiménez, en San Pedro.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados

Gran Cinema.—¡Qué vida esta! (2).

Teatro Principal.—«Rumbo a Oriente» (3).

Para mañana: Cine Gredos.—«Parsifal» (2).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligrosas.

El subsecretario del Ministerio de Información y Turismo en Avila

Esta mañana han estado en esta población visitando las Delegaciones de Información y de Turismo el ilustrísimo Sr. subsecretario, don Manuel Cerviá Cabrera acompañado de otros altos cargos del Ministerio.

Después de visitar detenidamente las oficinas correspondientes a ambas Delegaciones continuaron viaje a Segovia.

Ecos de sociedad

Viajeros

Ha llegado, el laureado pintor don Guido Caprotti.

Ayer pasó la tarde en Avila, el reverendo padre Figar, dominico, acompañado del secretario general de la Orden citada.

Petición de mano

En Madrid, por la señora viuda de Amonategui, y para su hijo don Alberto, ha sido pedida a los señores de Rodríguez Torres la mano de su hija Sonsoles. La boda se celebrará en la primavera próxima. Enhorabuena.

Bautizo

En la iglesia parroquial de San Juan Bautista, recibió ayer las aguas del Bautismo, la recién nacida hija del industrial de esta plaza don Luis Díaz y doña Petra Prieto.

Administró el Sacramento el coadjutor de dicha parroquia don Antonio Garcinuño, quien impuso a la niña los nombres de Inocencia Valeriana. Apadrinaron a la neófito, el comerciante de esta plaza don Lorenzo Bernaldo de



PLAZA TENIENTE AREVALO, 5

Mañana 7,30 y 10,30 inauguración con

“PARSIFAL”

(TOLERADA MENORES)

de reciente estreno en el Palacio de la Música de Madrid y en el Fémica de Barcelona.

PREMIO ESPECIAL a la película de más ambición artística.

PREMIO a la mejor fotografía (Cecilio Paniagua).

PREMIO a los mejores decorados (José Caballero).

Inspirada en la wagneriana obra y en antiguos poemas y leyendas.

Reserve sus localidades al teléfono 356 y en taquilla a partir de las once de la mañana.

Publicidad «AVILA»